



Carmen Oliver y Alfonso Sánchez.

La Federación de Asociaciones de Vecinos de Albacete, Fava, ha propuesto al Ayuntamiento que elabore un estudio sobre los usuarios de los distintos servicios públicos que se ofrecen en la ciudad, con el fin de que sean subvencionados en función de las rentas percibidas. De este modo, como explicó el presidente de la Fava, **Alfonso Sánchez**, se ahorra-

ría en las subvenciones que el Ayuntamiento da a los particulares, y ese ahorro serviría para el mantenimiento de los servicios esenciales que se prestan en la ciudad.

Sánchez recordó que Albacete es una de las ciudades de España en la que más subvenciones se conceden, en aspectos, por ejemplo, como el transporte público y el Instituto

Municipal de Deportes.

Ésta es una de las propuestas que la federación ha hecho llegar a la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, que reafirmó su apuesta por lo público; “los servicios fundamentales hay que garantizarlos desde el ámbito público”, manifestó.

Las propuestas elaboradas por la Fava, unas 50, contemplan los distintos ámbitos en los que tiene competencia el Ayuntamiento, en asuntos de movilidad y accesibilidad; empleo; economía y hacienda; educación y cultura; vivienda; medio ambiente y sostenibilidad, etc; encaminadas al mantenimiento de los servicios públicos y a la generación de empleo y dinamización de la economía.

Movilidad

La Fava apuesta por la potenciación del transporte público y por eliminar los obstáculos que dificultan la movilidad; “Albacete es una de las ciudades más ac-

Los vecinos quieren menos subvenciones, para poder mantener los servicios esenciales

La Federación de Asociaciones de Vecinos trasladó a la alcaldesa las medidas encaminadas a la generación de empleo y la garantía de lo público

cesibles de España, pero algún obstáculo queda que tendremos que ir solventando”, destacó Sánchez.

Además, abogó por la finalización del Plan de Barrios, “uno de los proyectos más importantes que se han realizado en Albacete”. En este sentido, indicó que se ha de continuar generando empleo para los albaceteños y que sean empresas locales las que ejecuten las obras.

Ordenanza cívica

El presidente de la Fava confió en que la Ordenanza Cívica se aplicará con éxito, en todo lo que conlleva, ya que, como recordó, engloba cuestiones que van más allá de la práctica del botellón, como la tenencia de animales, los ruidos, la convivencia entre el derecho al descanso y el derecho al ocio, etc.

“Esta vez, desde la Fava no se han hecho propuestas que, teniendo en cuenta la situación económica, no sería importante llevarlas a cabo; lo importante es

mantener el empleo y mantener abiertos los servicios públicos, y continuar en esta dirección para poder salir de la crisis”, apuntó. “Desde esta federación, vamos a apoyar a aquellas corporaciones que estén con la ciudadanía y sigan apostando por ella y por los servicios sociales y asistenciales”, añadió. “Éstas medidas son para que la ciudad de Albacete tenga un buen Gobierno y todos los ciudadanos puedan participar en él”, finalizó Sánchez.

Participación crítica

En este sentido, Carmen Oliver destacó la función que cumple la Fava, “comprometida desde la responsabilidad y la participación crítica que ha hecho que Albacete sea una de las ciudades que destaca en España y fuera del país por la forma en la que desde hace unos años se está gobernando: desde la participación ciudadana y avanzando en la calidad democrática”.

Propuestas de la Fava

- ↳ Elaboración de un estudio sobre los usuarios de los servicios públicos para que sean subvencionados en función de sus rentas.
- ↳ Garantizar el derecho a la vivienda y que la Administración conceda adelantos para el pago de la entrada.
- ↳ Potenciación del transporte público ante el vehículo privado.
- ↳ Acabar con los obstáculos que dificultan la movilidad y la accesibili-

- ↳ Continuar y finalizar el Plan de Barrios.
- ↳ Volver a abrir los patios de los colegios y hacerlo también con los de los institutos, para que puedan ser utilizados por los equipos de los barrios.
- ↳ Potenciar la cultura en los barrios.
- ↳ Poner en marcha las juntas de distrito.
- ↳ Garantizar la integración social de personas de otras nacionalidades.



Con el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, el Ayuntamiento de Albacete ha invertido 18.044.090 € en 61 proyectos para financiar proyectos que modernizan nuestra ciudad y pedanías con criterios de ahorro y eficiencia energética, fomento de las energías renovables, adaptación a la Ley de Administración Electrónica, adecuación de espacios para jóvenes, informatización de la cultura, mejoras en parques industriales, profundización en la sociedad del conocimiento, optimización los recursos hídricos, y mejora de la movilidad sostenible.

Inversiones para hacer una ciudad sostenible que avanza hacia un futuro inteligente.

